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Aos vinte e seis dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte, às quatorze horas, inicia-se a 
reunião ordinária do Conselho Estadual do FUNDEB. Nesta ocasião este colegiado reúne-se on-line 
pelo aplicativo GOOGLE MEET, devido a impossibilidade de reunião presencial, decorrente da 
Pandemia de Coronavírus, onde estão suspensas todas as formas de aglomeração e com o dever de 
distanciamento social entre as pessoas. Participam os (as) seguintes Conselheiros (as): Ana Seres 
Trento Comin ( Titular – CEE ), Carla Juliane dos Santos Vilar ( Titular – UNDIME ), Ciro 
Alamir Monticeli ( Titular – SEFA ), Evandro Guilherme Alves ( Titular – Poder Executivo 
Estadual ), Fátima Natalina Bof ( Titular – FEPAMEF ), Francine Frederico ( Titular – AMP ), 
Giovani Santos Vieira ( Titular – AMP ), Katia Vania Ribeiro de Lima Wagner ( Suplente – 
Poder Executivo Estadual ), Marlene Strechar da Conceição ( Suplente – SEFA ), Sonia Cristina 
Tomaz Vieira ( Titular – SEED ), Urçula Carina Zanon ( Titular – FEPAMEF ), William Cezar 
Rosa ( Suplente – SEED ) e a convidada, a Senhora Marilei dos Santos Moreira ( Chefe do Grupo 
Orçamentário e Financeiro Setorial – GOFS / SEED ). A Conselheira Presidente Urçula Carina 
Zanon faz a abertura da reunião, dá as boas-vindas a todos (as), e lê a pauta do dia, 1 – Informes, 2 -
 Análise da Prestação de Contas Exercícios 2017 - 2018 - Programa de Fomento às Escolas de 
Ensino Médio em Tempo Integral (EMTI), 3 - Análise das contas FUNDEB - Janeiro, fevereiro, 
março e abril de 2020,  4 - Calendário anual de reuniões, 5 - Assuntos Gerais. No item informes, dá 
ciência a todos dos pedidos de desincompatibilização deste Conselho das Conselheiras: Elizabeth 
Waleski de Freitas Piccinini (Titular – CNTE), e Barbara Rocha Segantine (Titular – UPES ), por 
concorrerem a um cargo eletivo nas eleições municipais no pleito do decorrente ano. Informou 
também a justificativa de ausência na última reunião da Conselheira Carla Juliane dos Santos Vilar 
com atestado médico. Dá ciência a todos do ofício nº 410/2020 PJEduc – Promotoria de Justiça de 
Proteção à Educação – Ministério Público – Estado do Paraná, onde é solicitado a este Conselho, 
informações cerca de adoção de enfrentamento da emergência de saúde pública decorrente do novo 
coronavírus - COVID 19. Também, se houve suspensão ou prorrogação das reuniões durante este 
período, indicando qual será a organização planejada para o corrente ano. Terminado esse assunto 
inicia o assunto 2 - Análise da Prestação de Contas Exercícios 2017 - 2018 - Programa de Fomento 
às Escolas de Ensino Médio em Tempo Integral (EMTI). O Programa tem o objetivo de apoiar os 
sistemas de ensino público dos estados e do Distrito Federal a oferecer a ampliação da jornada 
escolar e a formação integral e integrada do estudante. Para isso, o Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação (FNDE) transfere recursos financeiros para apoiar a implantação de 
escolas de ensino médio em tempo integral pelas secretarias estaduais de Educação. E o dever deste 
Conselho é acompanhar a execução dos recursos pela SEED (Secretaria de Estado da Educação e do 
Esporte) e emitir parecer sobre as contas apresentadas pela SEED ao FNDE ( Fundo Nacional de 
Desenvolvimento de Educação ). Cujo processo foi encaminhado aos (ás) Conselheiros (as) por 
correio eletrônico no dia vinte e dois de junho de dois mil e vinte para análise e conhecimento. Após 
ampla discussão e análise, este Conselho decide por unanimidade pela APROVAÇÃO da prestação 
de contas do Programa de Fomento às Escolas de Ensino Médio em Tempo Integral (EMTI), 
referente aos Exercícios de 2017 e 2018, conforme Resolução nº 24 de 14 de Junho de 2013.  
Terminado esse assunto, inicia o assunto 3 - Análise das contas FUNDEB - Janeiro, fevereiro, março 
e abril de 2020. Com a palavra a convidada, Senhora Marilei dos Santos Moreira ( Chefe do Grupo 
Orçamentário e Financeiro Setorial – GOFS / SEED ) faz a apresentação do relatório, e diz que 
segundo informações publicadas pelo Governo do Estado do Paraná a vinculação destinada ao 
FUNDEB dos impostos atingiu até o mês de abril de 2020 a cifra de R$ R$ 2.102.515.183,99 ( Dois 



bilhões cento e dois milhões, quinhentos e quinze mil, cento e oitenta e três mil e noventa e nove 
centavos ). Os valores realizados na especificação da receita acumulada até abril é de R$ 
1.631.366.682,29 ( Um bilhão, seiscentos e trinta e um milhões, trezentos e sessenta e seis mil, 
seiscentos e oitenta e dois reais e vinte e nove centavos). As despesas relativas aos profissionais em 
educação, definidos na lei FUNDEB, e conhecidas por despesas do “MÍNIMO 60%”, alcançaram a 
cifra de R$ 1.386.244.670,13 ( Um bilhão, trezentos e oitenta e seis milhões, duzentos e quarenta e 
quatro mil, seiscentos e setenta reais e treze centavos ), alcançando o percentual de 80.79% ( oitenta 
inteiros e setenta e nove centésimos percentuais ) . As despesas conhecidas como “MÁXIMO 40%”, 
totalizando R$ 329.587.667,11 (Trezentos e vinte e nove milhões, quinhentos e oitenta e sete mil, 
seiscentos e sessenta e sete reais e onze centavos), alcançando o percentual de 19.21 % ( dezenove 
inteiros e vinte um centésimos percentuais ) totalizando R$ 1.715.832.337,24 ( Um bilhão, setecentos 
e quinze milhões, oitocentos e trinta e dois mil, trezentos e trinta e sete reais e vinte e quatro 
centavos )  realizados ( pagos ) até abril deste ano. E conta com o saldo anterior de R$ 88.893.464,15 
(Oitenta e oito milhões, oitocentos e noventa e três mil, quatrocentos e sessenta e quatro reais e 
quinze centavos). Após ampla discussão, análise e adequações, ficam aprovadas as contas 
apresentadas, por unanimidade deste colegiado. Lembrando que o relatório completo especificado 
mês a mês consta anexo a esta ata. Terminado esse assunto, a Conselheira Presidente Urçula Carina 
Zanon deu ciência a todos da ata da reunião técnica deste Conselho, realizada dia cinco de junho 
deste ano, para análise das contas do SIOPE. Informa que este Conselho aceitou a orientação 
resultante desta reunião e validou o segundo bimestre do MAVS - Módulo de Acompanhamento e 
Validação do SIOPE, no sistema do FNDE - Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação. Em 
seguida inicia a discussão a ata da reunião anterior, após adequações as duas foram aprovadas e 
acordado que as assinaturas serão recolhidas posteriormente. Em seguida inicia o assunto 4 - 
Calendário anual de reuniões. Após discussão fica acordado que as reuniões técnicas serão realizadas 
sempre no último dia útil de cada mês. E as ordinárias serão na última sexta-feira de cada mês, 
podendo ser alteradas caso haja necessidade. Em seguida inicia o assunto 5 - Assuntos Gerais. A 
Conselheira Presidente Urçula Carina Zanon, informa que foi realizada a solicitação para dar acesso 
a todos (as) Conselheiros (as) ao Sistema e-Protocolo Digital, onde será possível acessar e fazer 
consultas aos processos referentes a este Conselho e a Márcia estará enviando as informações 
necessárias para realizar o cadastro. Terminados todos os assuntos a Presidente Urçula Carina Zanon, 
agradece a todos os (as) Conselheiros (as) pela presença e pergunta se alguém tem mais alguma 
colocação, não havendo, é encerrada a reunião. Nada mais havendo para tratar, eu Márcia Linke 
Rocha, secretária executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue 
assinada por mim, e pelos demais presentes. 

 

 

 


